

Baud

jeudi 2/12/06

Ouest France

Spectacle pour les écoliers et les collégiens

Le dispositif des Mardis de Baud, qui existe au collège Mathurin Martin de Baud depuis de nombreuses années, permet à tous les élèves de CM2 du bassin de se familiariser avec le collège dès la classe de CM2 et même du CM1 pour certaines écoles. Chaque mardi en effet, de 14 h à 16 h, les élèves des écoles publiques du secteur viennent au collège suivre des cours de langues, de mathématiques, d'éducation physique et sportive...

Mardi 5 décembre, tous ces élèves venus des écoles publiques de Baud, de Guénin, de Kergonan, de La Chapelle-Neuve, de Quistinc et de Saint-Barthélemy ont assisté, aux côtés des collégiens des cinq classes de 6^e du collège, à un spectacle à la salle du Scaouët

«L'île logique». Le caractère original de cette pièce de théâtre tient au fait qu'elle aborde des notions liées à la culture scientifique : démarche, raisonnement, logique. Les 240 spectateurs ont apprécié la pièce en deux actes et un épilogue.

D'autres échanges sont prévus tout au long de l'année entre les élèves des écoles primaires et ceux du collège, notamment autour de deux romans de littérature jeunesse, «La rivière à l'envers» de J.-C. Mourlevat et Lapoigne et «La fiole roystérieuse» de T. Jonquet. Des défis lecture et des débats autour de ces deux livres auront lieu au collège. A cette occasion, les élèves des écoles passeront une journée complète au collège.



Les élèves au début du spectacle.

Spectacle • Mardis de Baud 240 élèves réunis



Les élèves de CM 2 et de 6^e du bassin de Baud ont partagé le plaisir de suivre un spectacle en commun

A l'occasion des «Mardis de Baud», qui existent au collège Mathurin Martin depuis de nombreuses années, tous les élèves de CM 2, et parfois de CM 1, viennent chaque mardi, de 14 à 16 h, suivre des cours de langues, de mathématiques, d'éducation physique et sportive... Une façon en douceur de s'immerger dans la vie du collège!

Tous ces élèves, venus des écoles publiques de Baud, Guénin, Kergonan, La Chapelle-Neuve, Quistinc et

Saint-Barthélemy se sont retrouvés aux côtés des élèves des cinq classes de 6^e, pour suivre ensemble un spectacle d'environ 1 h 30 à la salle polyvalente du Scaouët, intitulé «L'île Logique».

«Le caractère original de cette pièce de théâtre tient au fait qu'elle aborde des notions liées à la culture scientifique : démarche, raisonnement, logique... au travers d'un spectacle divertissant.» expliquent les professeurs.

Ben jor

voilà les articles pour
suite au spectacle du 5/12/06
à Baud. Très bons
retours de profs et de élèves.
Les fiches de cliom sont
utilisées en SVT notamment.

Bonne Année
à vous 4.

Anne Chéreau